

## El PRC de Santander denuncia el "ruinoso estado" de las antiguas cocheras del TUS de Cajo

Felipe Piña exige actuar de inmediato en estas instalaciones y avanza que pedirá explicaciones en el próximo Pleno

Santander, 9 de mayo de 2025

El portavoz municipal del PRC de Santander, Felipe Piña, ha denunciado el "ruinoso estado" de las antiguas cocheras del TUS ubicadas en Cajo y ha avanzado que su grupo pedirá explicaciones en el próximo Pleno municipal sobre la situación en la que se encuentran estas "instalaciones municipales".

En una reciente visita, enmarcada en la ronda que realiza todos los equipamientos y servicios del Ayuntamiento de Santander, el regionalista ha podido comprobar el "avanzado deterioro" de las edificaciones que se encuentran dentro de esta parcela que cuenta con unos 16.000 metros cuadrados.

"Nos hemos encontrado más de lo mismo", ha señalado Piña, quien ha indicado que en este caso con el "agravante" de que había muchísima documentación y material que "podría tener valor patrimonial, histórico y de contenido" para el propio Servicio Municipal de Transportes Urbanos de Santander.

Piña ha explicado que, además de "montones de papeles y documentos olvidados", las antiguas cocheras se utilizan a día de hoy para almacenar material de diversos servicios municipales como el de basuras, talleres y mantenimiento de playas y en ellas realizan actividad laboral trabajadores municipales.

Por ello, desde el PRC exigirán al equipo de Gobierno que "actúe de inmediato" en estas instalaciones y que realice un informe técnico de las estructuras exteriores y las cubiertas que albergaban las cocheras, así como de los forjados y muros de las antiguas oficinas y control de accesos ante el "importante riesgo para la salud laboral" y "su posible derrumbe".

También pedirán que se recuperen y clasifiquen todos los documentos históricos y profesionales y que analicen los vertidos y aceites que se encuentran en el suelo.

El portavoz regionalista ha subrayado que todos los edificios que ha visitado hasta el momento, como Casa Rosales, la antigua Botica Socorro o los vestuarios del antiguo camping de Bellavista, de propiedad municipal, así como la Horadada, el edificio Rema o La Remonta, tienen un "denominador común" que es el "abandono sistemático" y su "fácil



acceso" para cualquier ciudadano "con el peligro que puede suponer para su integridad física".

En su opinión, esto se debe a la "desidia y falta de voluntad política" para acabar con el deterioro del patrimonio municipal y a la "ausencia de un plan de acción" para revertir esta situación.

Para finalizar, ha recordado que en enero de este año el PRC llevó al Pleno una moción en la que instaba al equipo de Gobierno a firmar un convenio de colaboración con el Gobierno de Cantabria para que las antiguas cocheras del TUS se conviertan en un aparcamiento para trabajadores de Valdecilla, familiares de pacientes de larga duración y vecinos. Sin embargo, el PRC "se quedó sólo" con esta iniciativa ya que el PP "votó en contra" y el resto de partidos "se pusieron de perfil".